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議員　平成 30 年 7 月の子ども医療費助成制度
改正で、低所得者を除き小中学生の通院が 1
医療機関につき 400 円（月 2 回まで）の負
担が、令和 2 年 7 月から一定基準以上の所
得者は 800 円となる予定である。一部負担
金 400 円の検証結果及び増額の妥当性は。

市	 引き上げ時期、金額とも適正なものである
　　一部負担金の額は、県制度や近隣市とのバ

ランスを考え、過度な負担とならないよう決
定し、制度見直し後の状況、対象人数やその
影響を考慮したもので、また、平成 30 年か
ら本年 7 月の所得制限導入の 2 年間は、急
激な負担増とならないよう段階的に設けた
ものである。制度見直しは、市民に浸透し、
引き上げ時期、金額とも適正と考えている。

（森市長）

議員　繁殖用優良牛助成の実績は。また今後、
助成額の拡大の予定は。

　　また、旧酪農センターの今後の活用方法
は。活用をしない場合、理由は何か。酪農や

佐々木 智文 議員

市民の会 畜産に携わる協力員の誘致など受け入れを
行うことはできないか。

市	 助成は検証、後継者育成は関係機関と連携
　　助成単価増額は、子牛市場価格の動向や事

業利用状況等を見て、畜産農家の声を聞き検
証する。旧酪農センターの活用は管轄する兵
庫六甲農業協同組合に働きかけ、協力員は現
在の支援制度を活用し、関係機関と連携して
取り組む。（西田地域創生部長）

議員　サウンディング調査の結果を踏まえ、県
立有馬富士公園への地場産レストランにつ
いて現在の予定と今後の進め方は。また、民
間活力導入による青野ダム記念館・淡路風車
の丘の利活用については。レストランの複数
展開の予定はあるのか。

市	 民間ノウハウを取り入れ地域資源の利活
	 用を進める
　　有馬富士公園については、公園管理者（県）

との協議等を進め、早期の公募開始を目指
す。また、２施設についても活用事業者を公
募中。事業者を決定次第、公表する。あわせ
て、公園施設をはじめ公共空間の利活用等も
検討し、取り組んでいく。（森市長）

他の質問   ●県立有馬富士公園について　●切
れ目のない補助金等の交付について

議員　政府は「集団感染防止が重要」と強調し、
「クラスター対策」を求め対応を転換。通勤要
件の緩和等とともに小中高の休校を要請。この
ような下、市議会公明党は２月20日、市長へ市
主催等の行事の延期など「感染防止対策に関す
る緊急要望」を実施。市民の問い合わせ等への
丁寧な対応と迅速・的確な情報提供や、高齢者
関連施設等への支援が必要ではないか。また今
後まん延に備えた対策を検討すべきでは。

市	 相談窓口設置、高齢者施設等へマスク支援
　　県内でも複数感染者が報じられ市民の不安

も増大。あらゆる媒体を通じ迅速・適正な情
報提供に努める。高齢者施設等へのマスク支
援を決定したところである。今後も市民の安
全・安心を最優先に対策を進める。まん延期
には医療体制の維持も含め、県・医師会など
と協力・連携し、速やかな終息に向け取り組
む。（森市長、浮田危機管理監）

議員　世界共通の開発目標の「ＳＤＧｓ」につ
いて、過去の定例会で種々の計画等への反映
に言及した際、副市長は「次期の総合計画に
反映させたい」との認識を示された。今後の
10 年を決める重要な市の羅針盤である第５
次総合計画への「ＳＤＧｓ」の反映は。

松岡 信生 議員

公明党 市	「ＳＤＧｓ」は重要視点、市の課題解決に
	 繋がる！
　　国際社会で取り組む「ＳＤＧｓ」は重要な視

点。第５次総合計画には、その要素を反映し、
持続可能なまちづくりに市民の皆様と協力しな
がら果敢に取り組む。そのことが、市の直面す
る課題の解決に繋がると確信する。（森市長）

議員　日本は気候変動で、関連死者数や損失額が
“世界で最も影響を受けた国”となった。「気候
非常事態宣言」する国は急増し、日本は長崎県
壱岐市を含む15市が表明。また2050年迄に「Ｃ
Ｏ2排出実質ゼロ」を表明した自治体は76ある。
気候変動に立ち向かう行政の姿勢を問う。

市	「気候非常事態・ＣＯ２排出実質ゼロ」
	 宣言検討
　　現在、市の施設の温室効果ガスの削減目標

を国の目標に準じ、取り組みを進めているが、
内外へ向け「宣言」や「表明」の必要性は十
分理解する。今後、市の表明のあり方を検討
したい。（久高まちの再生部長）

他の質問   ●ＡＩ及びＩｏＴ等の活用による近未来
の「スマートシティ構想」について　●「幼
児教育・保育の無償化に関する実態調査」に
よる課題と対策について　●子どもの命を守
る安心安全な地域づくりについて

＊ＳＤＧｓ：持続可能な開発目標。2015年9月に国連の
サミットの中で決められた、国際社会共通の目標であ
り、貧困や飢餓、働きがいや経済成長、気候変動に至
るまで、世界が抱える課題を包括的に挙げている。

説 明

淡路風車の丘

子ども医療費助成制度の
検証と妥当性は子育て

酪農・畜産の助成と後継者
育成の方向は農　業

地場産レストラン構想の
進捗と今後の発展は観　光

新型コロナウイルス感染症、
拡大防止対策を！防　災

「ＳＤＧｓ」及び「パリ協定」に
基づく取り組み推進を！環　境

第５次三田市総合計画へ
「ＳＤＧｓ」反映を！

まち
づくり

ＳＤＧｓロゴマーク（持続可能な世界を実現するための 17 の目標）
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